

En medio de rumores de desalojo, GDF inicia túnel Oposición a Supervía no frena las obras

Para evitar
choques en
La Malinche,
colocan vallas

Sara Pantoja y Johana Robles

df@eluniversal.com.mx

Con más de 30 vehículos de granderos y policías y el rumor de un desalojo violento del plantón en la colonia La Malinche, ayer por la madrugada el Gobierno del Distrito Federal arrancó la **construcción** de la Supervía Sur-Poniente en Luis Cabrera y San Jerónimo, delegación Magdalena Contreras.

En el cruce de ambas avenidas

y con el cierre de la circulación en los dos sentidos, los uniformados colocaron vallas metálicas de más de dos metros de altura y formaron dos filas para contener una posible presencia de vecinos.

El argumento fue la apertura del segundo de tres frentes de obra, según Héctor Hernández Llamas, subsecretario de gobierno de Asuntos Metropolitanos y Enlace Gubernamental.

En entrevista, dijo que el primero ya se realizó en el Periférico a la altura de Luis Cabrera con el retiro de árboles y negó

que la presencia policiaca haya sido para desalojar el campamento de La Malinche.

Sin embargo, los integrantes del Frente Amplio en contra de la Supervía anunciaron desde temprana hora del sábado que “una fuente confiable del gobierno central” les informó que en la madrugada del domingo las autoridades tomarían posesión de los 50 predios expropiados,

donde se mantiene el plantón desde hace tres meses. El rumor obligó a que desde la tarde reforzaran la presencia en el plantón, además de que activaran grupos de vigilancia y perifoneo en la zona. Los vecinos consideraron que “por la hora y el momento” aquello ya de por sí era una agresión del GDF.

El GDF inició las labores de **excavación** del túnel en el segundo de los tres frentes de obra de la Supervía Poniente, que será de cuota

“No habrá más expropiaciones”

Mónica Archundia

monica.archundia@eluniversal.com.mx

No hay nuevas expropiaciones en La Malinche, delegación Cuajimalpa, donde la madrugada de ayer se atrincheraron los vecinos para protegerse de un supuesto de desalojo por parte de granaderos.

Leticia Bonifaz, consejera Jurídica, aseguró que no se tiene programada otra acción similar en el lugar.

Aclaró que los 54 predios que fueron expropiados y pagados para la **construcción** de la Supervía Poniente es todo lo que se tenía previsto.

No obstante, ayer el Frente Amplio contra la Supervía denunció, en un comunicado, que continúa el hostigamiento y violencia en La Malinche.

Los vecinos aseguraron que por la madrugada hubo un gran despliegue de fuerza pública en el lugar.

El propósito, aseguraron, era reprimir a los vecinos que montaban guardia en el campamento permanente de La Malinche, a fin de dar paso a los trabajadores de las concesionarias OHL y COPRI.

Sin embargo, la presencia de vecinos, de Luis Jiménez Bueno, titular de la tercera visitaduría de la Comisión de Derechos Humanos del DF, y de reporteros de diversos medios evitó su actuación.



Fecha 01.11.2010	Sección D.F.	Página 5
----------------------------	------------------------	--------------------



LUIS OLIVARES / EL UNIVERSAL

UNIDOS. Opositores a la Supervía estuvieron de guardia la madrugada de ayer al prever un desalojo